

Alle für unseren Hans-Jürgen



Gemeinsam Leben retten!

Alle Freunde von Hans-Jürgen sind sich einig: „Er ist ein absoluter Familienmensch, ein super Freund, jemand, der sich in Vereinen engagiert und auf den immer Verlass ist“. Und nun wollen sie ihm helfen, denn Hans-Jürgen erhielt im Juni die Diagnose Blutkrebs. „Es war ein Schock für uns“, berichtet die Familie. „Es wird plötzlich klar wie schnell es jeden von uns erwischen kann.“ Seitdem besteht der Alltag des 60-Jährigen aus „Krankenhaus, Chemo, aufrappeln und nicht den Mut verlieren“. Um zu überleben benötigt Hans-Jürgen eine Stammzellspende. Er wünscht sich bald wieder bei der Familie, Teil des Theaterbrettels und im Kreise seiner Freunde zu sein. Ganz Wolnzach will ihm helfen und organisiert eine Registrierungsaktion. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist kann sich dort als Stammzellspender oder Stammzellspenderin registrieren lassen. „Teilt den Aufruf, kommt vorbei und helft so Leben zu retten - von Hans-Jürgen und anderen Betroffenen“, so die Freunde.

>> Mund auf. Stäbchen rein. Spender sein.

| Datum | Uhrzeit | Ort |
|--------------|----------------|---|
| 15.09.24 | 13:00-18:00 | In der Preysinghalle, Preysingstraße 15, 85283 Wolnzach |

Jede Registrierung kostet die DKMS 50 Euro



Unterstütze uns und scanne den
QR-Code oder sende an:
IBAN: DE12700400608987000745
Verwendungszweck: WXH013, Hans-Jürgen